

## Cristina Rodríguez será la candidata a la Alcaldía por Compromís

24/11/2022



Imagen de Cristina Rodríguez en las Cortes Valencianas.

La diputada autonómica por Compromís, la eldense **Cristina Rodríguez**, será la **candidata a la Alcaldía por parte de Compromís para las elecciones municipales del 28 de mayo**. El grupo ha tomado esta decisión por consenso, algo que enorgullece a Rodríguez, quien afirma que es una satisfacción y orgullo poder estar al frente de su partido.

“Siempre me ha gustado la política municipal, el municipalismo fue lo que me atrajo de la política. Hace ocho años tuve la oportunidad de ser diputada autonómica y di un paso adelante, pero tras dos

legislaturas, creo que he cumplido un ciclo, ahora me centraré en Elda”, ha explicado.

En la Generalitat, pertenece a la Comisión de Política Social y Empleo, a la de Derechos Humanos, a la especial de Estudio sobre Discapacidad/diversidad Funcional y a la especial de Estudio sobre la Revisión del Modelo de Negocio para ejorar la competitividad de la industria del calzado de la Comunidad Valenciana, poniendo el acento en la sostenibilidad. Asegura que durante estas dos legislaturas ha aprendido mucho, pero que ahora desea centrarse en la política municipal, “a

**nivel personal es un éxito para mí ver que Compromís Elda me apoya para ser candidata”.**

Entre sus reivindicaciones, figurará la movilidad, **“la ciudad ha de pensarse desde un punto de vista sostenible, hay muchas posibilidades de cambio y muchas formas de mejora**. Este municipio tiene el tamaño perfecto para poder moverse en patín o en

bicicleta y dejar de estar saturada con tanto vehículo de motor”.

Respecto a la posibilidad de que su partido vaya a los [comicios junto a Podemos y Esquerra Unida](#), por lo que ella ocuparía el número dos de la lista, explica que “hay conversaciones y abogo por ello porque creo que es positivo aunar fuerzas, pero será la militancia de los tres partidos quien tenga la última palabra”.